
10
月
22
日
、
石
原
都
知
事
は
、
高
濃

度
の
土
壌
汚
染
が
問
題
に
な
っ
て
い
る

豊
洲
の
東
京
ガ
ス
工
場
跡
地
へ
築
地
市

場
を
「
移
転
」
す
る
予
算
（
＊
）
の
凍

結
を
解
除
し
て
執
行
す
る
と
表
明
し
ま

し
た
。

（
＊
）
移
転
関
連
予
算
と
は

・
豊
洲
予
定
地
の
購
入
費
１
２
６
０
億
円

・
土
壌
汚
染
対
策
費
５
１
０
０
万
円

・
新
市
場
の
基
本
設
計
費
９
０
０
０
万
円

・
工
事
費
１
９
億
円

な
ど
総
額
１
２
８
１
億
円
で
す
。

そ
も
そ
も
は
民
主
党
の
「
裏
切
り
」

こ
の
予
算
は
３
月
に
「
知
事
は
議
会

に
お
け
る
検
討
結
果
を
尊
重
す
る
こ
と
」

と
い
う
付
帯
決
議
を
つ
け
、
民
主
党
が

都
民
の
願
い
を
裏
切
っ
て
自
民
党
や
公

明
党
と
と
も
に
賛
成
し
た
も
の
で
す
。

都
議
会
を
無
視
す
る
石
原
都
知
事

石
原
都
知
事
は
、
記
者
会
見
で

「
（
議
会
の
検
討
は
）
や
り
尽
く
し
た
」

「
議
会
が
決
め
か
ね
る
な
ら
知
事
が
歯

車
を
元
に
戻
す
し
か
な
い
」
と
述
べ
、

２
０
１
４
年
度
に
新
市
場
を
開
場
し
た

い
と
語
り
ま
し
た
が
、
現
在
、
都
議
会

で
は
、
豊
洲
移
転
計
画
と
現
在
地
再
整

備
案
の
調
査
の
継
続
を
決
め
た
ば
か
り

で
す
。

石
原
都
知
事
が
、
都
議
会
を
無
視
し

て
移
転
関
連
予
算
の
執
行
に
踏
み
出
し

た
こ
と
に
、
市
場
関
係
者
や
都
民
か
ら

批
判
の
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。

党
区
議
団
が
抗
議
の
宣
伝
行
動

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
23
日
、
築

地
市
場
付
近
で
署
名
と
宣
伝
を
お
こ
な

い
、
私
（
志
村
）
は
「
都
議
会
を
無
視

し
、
予
算
執
行
を
表
明
し
た
こ
と
は
許

さ
れ
な
い
」
と
批
判
し
ま
し
た
。

都
は
キ
ッ
パ
リ
と
あ
き
ら
め
る
べ
き

ベ
ン
ゼ
ン
や
猛
毒
の
シ
ア
ン
化
合
物

な
ど
で
豊
洲
地
区
が
高
濃
度
に
汚
染
さ

れ
て
い
る
と
い
う
デ
ー
タ
を
都
が
隠
し

た
こ
と
も
、
都
の
汚
染
処
理
が
欠
陥
対

策
で
ご
ま
か
し
だ
ら
け
だ
と
い
う
こ
と

も
明
ら
か
に
な
っ
て
い
ま
す
。

都
は
、
キ
ッ
パ
リ
と
豊
洲
新
市
場
建

設
を
あ
き
ら
め
る
べ
き
で
す
。

日
本
共
産
党
は
現
在
地
再
整
備
は
十

分
可
能
で
あ
り
、
巨
大
施
設
計
画
を
見

直
し
、
都
が
財
政
投
入
を
す
れ
ば
、
工

期
も
短
く
、
業
者
の
負
担
も
少
な
く
な

る
と
提
案
し
て
い
ま
す
。
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ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）

活動紹介のブログを毎日更新しています。

10
月
24
日
、
あ
か
つ
き
公
園
を
中

心
に
「
健
康
福
祉
ま
つ
り
・
消
費
生

活
展
」
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

家
族
連
れ
を
は
じ
め
、
た
く
さ
ん

の
方
々
で
賑
わ
い
ま
し
た
。

そ
の
雰
囲
気
を
写
真
で
味
わ
っ
て

く
だ
さ
い
。

志村たかよしワールド 検索

10
月
12
日
、
23
区
の
日
本
共
産

党
区
議
団
が
東
京
区
政
会
館
を
訪

ね
、
特
別
区
長
会
に
対
し
、
来
年

度
の
23
区
国
民
健
康
保
険
料
の
引

き
上
げ
を
や
め
、
区
民
が
安
心
し

て
医
療
を
受
け
ら
れ
る
よ
う
申
し

入
れ
ま
し
た
。
私
（
志
村
）
も
団

を
代
表
し
て
参
加
し
ま
し
た
。

参
加
者
は
、
鎌
形
事
務
局
長
に

た
い
し
「
区
民
や
議
会
へ
の
情
報

が
少
な
す
ぎ
る
。
密
室
で
決
め
て

い
る
様
な
も
の
。
改
善
を
」
「
滞

納
世
帯
か
ら
保
険
証
を
取
り
上
げ

な
い
よ
う
に
」
「
加
入
世
帯
の
負

担
軽
減
を
」
「
国
や
都
に
必
要
な

財
源
措
置
を
求
め
る
こ
と
」
な
ど

要
望
し
ま
し
た
。

掘り出し物をさがすお客さんでいっぱい

申し入れ書を手渡し。私は写真後列に

美味しい！ふれあい食堂も大盛況

日本障害者ダンス推進会によるダンス シニアとハンディのためのファッションショー

たくさんの家族連れで大にぎわいでした

動物との共生推進員のコーナー


